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パーソナルスタイリストになる前は、主婦をやりながら事務員として
パートをしていました。昔から洋服も好きでしたし、おしゃれにも興
味があったので、パーソナルスタイリストに興味を持ち始めました。そ
して「私も勉強をしてみたい！」と思い始めてからは、都内のスクール
をたくさん調べて、すべての説明会に行きました。半年〜１年間の講
座スケジュールのスクールもあったし、講座料金も様々だったのですが、
正直に言ってしまうと『ピン！』と来たことと、短期集中のスケジュー
ルだったこともあってグレースアカデミーへの入学を決めました。

PDA３級〜１級までの基礎講座は、自分の知らない知識を学べて、新
鮮な気持ちで受講できたので楽しかったです。ただ、他のスクールに
行っていたら『パーソナルスタイリストのお仕事をする』ということに
気づけないまま、１級までを受講するだけで、趣味のまま終わってい
たと思います。受講する前は「なんとなく楽しそう♪」という気持ちだ
けだったのですが、今思えば、パーソナル診断について学んでいた時
に先生が「色の歴史や色彩学はあとで本で勉強すれば良いから、知
識を深めるよりも先に、お客様に合わせた提案ができるようになりま
しょう！」と言われたことがきっかけで、仕事としての意識が芽生え
始めたと思います。それからは、『本当に自分がやりたいこと』につい
て考える自分自身と本気で向き合う講座（マスター講座）を受けて、
私が本当にやりたかったことが見つかったし、そのあとの講座では「お
客様は、どんなことを求めているか？」「お客様に、何をしたら満足し
てもらえるか？」を叩き込まれたので、お仕事をするんだ！という気持
ちも意識も高まりました！単なる主婦で終わってしまうかもしれない私
の人生が１８０度変わった講座だったと思います。

卒業後、特に変わったことは、今まで以
上にファッションが気になるようになった
ことと、敬遠していたショップを覗く機
会が増えたことです。自分に似合う洋服
が分かったので、タンスにしまっていた古
い洋服に合わせてスタイリングできるよ
うになったのも理由ですが、「あの人には
このブランドの色が似合うな。」とか「こ
の前のお客様には、このブランドの着こ
なしが似合うな。」という視点が増えたので、色んなショップを巡るの
が楽しくなったんです。あと、お客様視点を習ったせいかもしれませ
んが、友達に対してのアドバイスの仕方も変わったように思います。
今までの私なら「お化粧くらいしなよ。」という軽いアドバイスしかで
きませんでしたが、友達の価値観に合わせて『友達の気持ちを変える
アドバイス』ができるようになったと感じています。

主婦だった私が、ファッションを知ったことで毎日が楽しくなったよう
に、同じような境遇の人たちにも、もっとファッションの楽しさを伝え
られるようなサポートをしていきたいと思っています。全然大きなこと
は考えられませんが、お客様一人一人と向き合って、少しでもお客様
の毎日が楽しくなるようなご提案をしていきたいと考えています。

色とか形とかおしゃれを飛び越えて教えていただいて、常に脳みそが
フル活用状態でしたが、色の似合わせだけで終わらないのは、個人的
にとっても良かったです。似合わせ以上を学んだお陰で、着こなし力
が身について今風の着こなしができるようになったし、ムダにならな
い知識を教わることができたと思います。それに、単なる趣味や知識
だけで終わらないから、ちゃんと仕事としてやりたくなる講座だったと
思います。次の目標もできるから、自らやりたくなることも増えて、楽
しい毎日を過ごせるようになると思います。それから、一緒に受講す
る方がいると、励ましあったり違う意見も聞けるから、自分自身を見
直す機会にもなるので、誰かと一緒に受けるのも楽しいと思います。
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Q グレースアカデミーに決められたきっかけは？

Q 受講されてみてどうでしたか？

Q 受講後の変化はありますか？

QQ 今後の目標についてお聞かせください。今後の目標についてお聞かせください。

QQ これからの受講生へひとこと。これからの受講生へひとこと。
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受講生の声

以前は、社会人として１０年以上の間、一般企業で働いてきました。
当時の私はファッションにそれほど詳しくありませんでしたが、経営者
や管理職の方々と接する機会が多い職場だったことが、ファッションの
勉強をしてみたいと思うきっかけでした。
経営者さんや管理職の方々は、日頃から会食なども多く、常にスーツ

やネクタイなどの見た目を気にされていて、相談される機会もありまし
た。そんな職場環境のため「もっと本格的にイメージ戦略を学んでみた
い！」と思って、スクールを探し始めました。スクール探しの時は、都
内にあるほとんどのスクール説明会へ行ったと思います。そんな中、『イ
メージコンサルタントの仕事は、自分が輝くことではなく、お客様の外
面と内面を繋げることが仕事です！』と教えてくれたのがこのグレース
アカデミーだったため、このスクールに決めました。
活動を始めてからは、異業種交流会やセミナーに参加しています。過

去の仕事経験から、男性経営者のコンサルティングをメインにしていま
すが、男性はとても分析が重要です。『見て納得・言って納得』の両方
が揃っていないと男性は満足してくれません。それに、企画書やアドバ
イス資料も具体的でなくては理解していただけないので、理論的に教わ
ることができたり、ビジネスについての基本を学べたことは、今はとて
も活かされていると思います。
さらに、個人的には法人研修にも興味があったこともあり、代表の伊

藤先生が行う企業研修で、お手伝させていただく機会ももらいました。
たまたまではありますが、卒業してからも色々な機会をもらえて、勉強
させてもらえるのは、とても良い経験になっています。
私が本格的にイメージコンサルタントとしての活動を始めてからは、

まだそれほど経っていません。ですが、一般企業で働いていた頃と比べ
ると、とても多くのことを学んでいます。正直言えば、スクールに通い
始めた頃の理想の自分と比べると、
全く及んでいません。でも『自分が
やりたいことを自分で選んでやって
いる！』という感覚は、会社員時代
に感じられなかったことなので、今
は「毎日がとても楽しい！」という
のが率直な感想です。
それに、今まで接点がなかった職

業の方々とも繋がったことで、自分
自身の視野は広がったと思います。
「人として成長できているなぁ。」と
実感する日々を過ごしています。

IWAMOTO YUKARI

HP はこちら　→主婦の方でも、順番に覚えればどなたでも始められるお仕事です。


